



EKSHIBISI DI FORDA I DIY DKKI Perkenalkan Karate Full Contact

YOGYA (KR) - DAI Kyokushin Karate Indonesia (DKKI) menggelar ekshibisi Festival Kejuaraan Full Contact Karate pada Festival Olahraga Masyarakat Daerah (Forda) I DIY 2023 yang dilaksanakan oleh Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) DIY, 28-29 Oktober lalu. Sebagai salah satu Induk Organisasi Olahraga (Inorga) anggota KORMI DIY, DKKI tampil di Forda guna memperkenalkan dan memasyarakatkan beladiri karate *full contact*.

Sebagai Inorga yang telah tercatat menjadi anggota resmi di KORMI Pusat dan telah memiliki 11 Pengprov dan Pengda se-Indonesia, DKKI mengikuti Forda kali ini untuk menjalani proses guna menjadi anggota KORMI DIY. Dengan dimotori oleh beberapa Pengurus Inti DKKI DIY yakni, Ketua Panitia dan sekaligus sebagai Ketua Pengda DKKI DIY, Sp Edi Waluyo DAN III, mengadakan ekshibisi berupa Festival Kejuaraan Full Contact Karate khusus pemula di Aula Bawah KONI DIY.

Ketua Panitia Festival, Sp Edi Waluyo yang didampingi Wakil Ketua Sp Darmawan SIP DAN I, Sekum Sp Sonny Yulianto SSos DAN I, Bendahara Sp Agus Susanto DAN II, Penasehat Sp Lantif Cahyono SE DAN I kepada KR di Yogya, Selasa (31/10) mengatakan, festival khusus

pemula telah terlaksana dengan sukses. "Kegiatan diikuti oleh total 74 pegiat dari perwakilan kabupaten/kota se-DIY," jelasnya.

Meski masih berstatus ekshibisi, namun persaingan antarpegiat dari masing-masing kabupaten/kota se-DIY sangat ketat dan kompetitif. Dari hasil seluruh pertandingan yang digelar, kontingen Kabupaten Sleman yang mewakilkan Dojo Cakra Kembang, FBC, Ryuu Torra, Dojo Senpai Nuryanto berhasil meraih medali terbanyak pada ajang ini, dengan 17 medali emas dan 23 medali perak.

Peringkat kedua ditempati kontingen Kota Yogyakarta yang diwakili pegiat dari Dojo Pusat DKKI Keparakan Yogyakarta yang meraih 17 medali emas, 2 perak. Sedangkan posisi ketiga ditempati kontingen Kabupaten Bantul yang diperkuat pegiat dari Dojo Sekolah Bela Diri Indonesia SBI dan Dojo Shihan Gunawan yang mengemas 7 medali emas dan 8 perak.

Lebih lanjut Sp Edi Waluyo menjelaskan, pada festival full contact karate kali ini, semua yang bertanding wajib memakai full protection gear untuk kategori pra junior, cadet, dan junior, sedangkan untuk kategori senior/dewasa sudah tanpa body protector. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005